
MTM 導入・構築セミナー感想文 

 

医院名 ：たつた歯科クリニック（岐阜県中津川市） 

実施日 ：2011 年 12 月 15 日（木） 

実施内容：MTM 導入・構築セミナー（6日目） 

      ・臨床実習 

        ・MTM 初診の流れ確認 

        ・口腔内写真確認 

 

 

＜歯科衛生士 吉村純子 様＞ 

 

 セミナーでの実地指導をありがとうございました。 

 日々の診療のなかでは、新人の子への指導が十分にできず、徳本さんに指導して頂けてと

てもよかったです。 

 私自身の確認にもなり、まだまだ勉強をしていかなくてはいけない所もありますが、自分

のやり方で良かった部分などは自信にもなりました。 

 記録の様式など改善点もあり、送って頂いた物を元に早速話し合い検討していくことにし

ました。 

 セミナーを受けて悩む所も出てきますが、みんなの意識が変わって来ている事が嬉しく思

います。 

 もう少し徳本さんの指導を受けたいと思いますので、院長にお願いしようと思っています。 

 またよろしくお願いします。 

  

＜歯科衛生士 市岡 彩 様＞ 

 

 セミナーありがとうございました。実際にやってみて、ポケット測るときに７番の遠心の

測り方が分かりこのようにやればいいってことがわかりました。 

 ウォーキングストロークもしっかりできるようになるためにも練習します。 

 そして正しいポッケト測定できるになります。 

 SRP もポジションや手の置き方などしっかり理解して自分のものにしていきたいです。 

 技術もできるようになりたいですが、知識もしっかり身につけていきたいです。 

   

 

 

 

 

 



＜歯科衛生士 林 道代 様＞ 

 

 中津まで何度も来て頂きありがとうございました。 

この間で講義が終ってしまい、私大丈夫かな？と不安に思いますが、先輩方に習いながら 

努力して行こうと思います。早く技術でも成長し、患者さんから信頼され、自信をもって出

来る歯科衛生士になれるよう頑張って行きす。 

いろいろ教えて頂きありがとうございました。 

また機会がありましたらよろしくお願いします。 

  

 

＜歯科衛生士 伊藤雪乃 様＞ 

 

先日はありがとうございました。 

メインテナンスの流れを見て頂き、基礎的な事が出来ていない事にショックを受けました。

しかし今までやって来た事を見つめ直すいいきっかけになったので、本当に良かったと思い

ます。まずプローブでウォーキングストロークをしっかり出来るように練習し、歯石の探知

もできるようにしていきます。 

あとは何事も効率よくこなして行けるように、無駄の無い動きをするように意識していきた

いです。 

もう 3年目になるので、新人と言われないように頑張ります。 

 

 

＜歯科衛生士 松葉ちか 様＞ 

   

セミナーありがとうございました。 

前回初診の流れを教えて頂き、たつたのやり方でみんなで話し合ったことが良い流れだと徳

本さんに確認していただけて効率よくできるようになり、サリバも初診でほぼ行うようにな

ったおかげでその後の初期治療がｽﾑｰｽﾞになりました。 

メンテも確認できいままでのやりかたでよかったこと、これからの課題もみつかりました。 

SRP は短時間しか実習できなかったけど、まだ本も一通りしか読めていないのでメモみない

でもパッと思い出せるようしっかり自宅で 模型など使ってやっていきたいです。  

 

 

＜歯科衛生士 原みずほ 様＞ 

  

先日はセミナーありがとうございました。 

メンテや初診時、時間に追われてしまう事があり、いかに効率よくやっていくかが大切だと

改めて思いました。 



メンテに入る前のカルテチェックをサラーッと目を通すだけだったのでもっとしっかり確

認しておかないといけないと感じました。 

プロービング 1つでももう少し丁寧にいろんな事を考えながら行っていきたいです。 

SRP のポジショニングがまだ頭に全部頭に入ってないので、復習していきたいです。 

 

 

＜歯科衛生士 日下部まゆみ 様＞ 

 

遠い所長期にわたって来て頂きありがとうございました。 

基本的な知識から勉強になる事がたくさんありました。いままで必要な知識や技術が足りな

いまま P処を行っていたと思うと患者さんに申し訳ない事をしていたなと思います。 

常に疑問や考えを持って、のぞめるようにがんばります！ 

今後も機会がありましたら宜しくお願いします。 

 

 

＜歯科衛生士 吉村友里 様＞ 

 

4 回のセミナーありがとうございました。 

毎回とても充実したセミナーになりました。 

SRP のポジショニングなどまだぎこちなくなってしまいます。自分のやりにくい部位がバッ

クからでも大丈夫と聞き、安心しました。早く身体で覚えられるようにしていきたいです。 

PMTC、初診の流れなどみんなで確認できてよかったです。 

自分達が行っている事の見直しができました。全ての事に効率よく行えるよう、しっかり意

識して今後も取り組んでいきたいです。 

今回で終わりと思うと寂しいですが、また機会があれば徳本さんの講義がうけたいです。 

 

以上 

 
 


